



緑っ子だより

校訓／教育目標
かしく やさしく たくましく

生きる力を身につけ、
夢に向かって伸び合う緑っ子の育成

宇土市立緑川小学校
令和2年度第20号(3.17)
文責 日吉 邦宏

コロナ渦の1年・・・それでも大きく成長した子どもたち

みんなの力を合わせて ～1・2年生～

3月7日(日)に、本年度の学習発表会を開催しました。コロナ渦のため、1～3年生と4～6年生の2部に分け、参観も同居のご家族に限らせていただきました。1年生は初めてでしたが、長い台詞もしっかり覚え、「スイミー」を立派に演じていました。2年生は、1年間でできるようになった九九や合奏、なわとびなどを発表し、3年生に向けての勢いをつけるような発表でした。



明日に向かって ～3・4年生～

3年生は、「くじらぐも～緑川バージョン」と題し、歌や効果音をうまく使いながら新たなくじらぐものストーリーを発表してくれました。とてもきれいな歌声で、普段の練習の成果がよく出ていました。緑川のいいところもよく伝わりました。



4年生は、「二分の一成人式～10歳のありがとう」と題し、自分たちの今までを振り返ったり、自分の夢や目標について堂々と発表していました。夢や感謝について語ることができるということは、すばらしいと思いました。



高学年としての姿 ～5・6年生～

5年生は、「水俣から学んだこと」と題し、現地には行けませんでした。語り部さんの話を聞く等、様々な方法で学んできた水俣のことについて、プレゼンテーションに分かりやすくまとめて発表しました。環境や人権について考えることで自他の大切さに気づいているようでした。



6年生は、「6年生で学んだこと～平和の大切さ、未来へ向かって～」と題して、修学旅行で学んだことをまとめたり、将来の目標について英語で発表したりしました。原爆の恐ろしさや平和や命の尊さについて感じたこと考えたことがつまっていました。英語での発表では、みんな笑顔でジェスチャーつきで行い、人に伝えるということを楽しんでいる様子に、「さすが6年生」と、頼もしく感じました。



めざす児童像

- ①めあてをもち、進んで学ぶ子
- ②礼儀正しく思いやりのある子
- ③健康でたくましい子
- ④郷土を愛し、誇りをもつ子

緑川小学校ホームページ

(<https://www.city.uto.lg.jp/school/midorikawa-es/>)